

Negocios

EMPRESAS | COMERCIO | INDUSTRIAS | VEHÍCULO

EMPRESAS 04 Jun 2025 - 5:05 p. m.



# Ecopetrol entregó información solicitada sobre millonario contrato firmado

El costo del contrato asciende a US\$5,8 millones y se presume que fue usado para interceptar comunicaciones internas de funcionarios de la entidad.



La compañía que alcanzó su mayor producción. Foto: Archivo Particular

LEIDY JULIETH RUIZ CLAVIJO 04 Jun 2025 - 5:05 p. m. Unirse a whatsapp

**E**copetrol anunció que le entregó a la Procuraduría General de la Nación (PGN) la información solicitada en desarrollo de la visita oficial que realizó el ente de control este jueves 4 de junio del 2025 a las instalaciones de la petrolera.

Le puede interesar: ['Ecopetrol y yo estamos siendo blanco de una campaña sistemática de desprestigio': Roa](#)

Más noticias de **Empresas**

**EMPRESAS**

**El 'top 10': los activos más valiosos del mundo durante el primer semestre del año**

**EMPRESAS**

**Reunión de la Andi y la OTT se centró en informalidad y generación de empleo**

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

*"La empresa garantiza la cooperación con las autoridades y ha puesto en conocimiento de la entidad los avances de las averiguaciones internas relativas a la filtración de información. En línea con su política de transparencia, ética empresarial y gobierno corporativo, Ecopetrol informa a la opinión pública que este martes recibió en sus instalaciones la visita oficial de delegados de la Procuraduría General de la Nación, quienes actuaron con funciones de Policía Judicial en el marco del proceso de indagación preliminar relacionado con el contrato suscrito con la firma Covington & Burling LLP", resaltó la compañía en un comunicado.*

De acuerdo con la información revelada por La Unidad Investigativa de El Tiempo el contrato inicial con Covington & Burling LLP, por US\$875.000, era para evaluar el impacto jurídico y en la reputación de Ecopetrol de investigaciones abiertas contra Roa, **pero luego se firmó un añadido que subió el valor a US\$5,8 millones.**

Sin embargo, luego de varias denuncias que fueron llegadas tanto a la Procuraduría como a la Contraloría se presume que, al parecer, sin autorización de la junta directiva, este contrato se usó como estrategia para interceptar comunicaciones internas de funcionarios de la entidad.

*"Durante la diligencia, Ecopetrol entregó de forma oportuna y completa toda la información, documentación y soportes requeridos, incluyendo los procesos de gestión contractual, documental y digital asociados al contrato mencionado por la Junta Directiva en su comunicado del pasado 29 de mayo", agregó la compañía.*

Además, resaltó que la entrega fue realizada directamente a los funcionarios designados, bajo estrictos protocolos de integridad, trazabilidad y

### Lo más leído

- 1** SOCIALES  
La acción (muy común) que realizan pasajeros de avión por la que serán multados 2658
- 2** MÁS CONTENIDO  
UCompensar inauguró innovador campus en Bogotá 911
- 3** GOBIERNO  
Reforma laboral: los detalles de la ponencia para su último debate en el Congreso 759
- 4** CONTENIDO PATROCINADO  
Diaco, aliada clave de la construcción sostenible en Colombia 716
- 5** FINANZAS  
Dólar cerró con pérdidas este miércoles y cerca de caer de la barrera de los \$4.100 661
- 6** EMPLEO  
El 48% de los trabajadores en Colombia considera renunciar en el próximo año 640

**¿Qué impulsó la caída en la afiliación a las cajas de compensación?**

confidencialidad. Asimismo, la compañía puso en conocimiento de los delegados los avances de la investigación interna que viene adelantando el área de tecnología, donde se identificaron patrones de comportamientos anómalos en los sistemas corporativos, asociados a la posible filtración de información confidencial, reservada y privilegiada.

"Ecopetrol reitera su disposición absoluta para cooperar con todas las autoridades competentes, la Procuraduría General de la Nación, la Fiscalía General de la Nación y la Contraloría General de la República, como parte de su responsabilidad institucional y su compromiso con el cumplimiento normativo, la ética pública y la rendición de cuentas. La compañía continuará fortaleciendo sus mecanismos internos de control, vigilancia y cumplimiento para garantizar la protección de la información, salvaguardar la reputación de la empresa y preservar la confianza de todos los colombianos", agregó.



### ¿Qué dice el presidente de la petrolera?

Más temprano el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa señaló que este hecho lo que ha ocasionado es una campaña de desprestigio contra la compañía petrolera y el dirigente de la empresa.

**Recomendado:** [Procuraduría investiga a Ricardo Roa por compra de apartamento y otros contratos](#)

"Sobre la campaña de desprestigio, en las últimas semanas Ecopetrol y la persona Ricardo Roa ha sido blanco de una campaña sistemática de desprestigio, esto no es espontáneo ni accidental, tiene un objetivo político claro que algunos de ustedes conocen. He sido sujeto de ataques, amenazas de muerte e insultos sin fundamento y hasta de acoso, incluso por razones de género que han afectado también a mi familia. Llevo cerca de 30 años de trayectoria profesional desde que inicie mi carrera en el servicio público y en el sector privado he obrado siempre con rectitud y transparencia, sin embargo, la ambición y el egoísmo de algunos por tener el control de la compañía los ha llevado a afectar la empresa de todos los colombianos", señaló el presidente de Ecopetrol.

Ante esto, Roa aseguró que dentro de sus funciones no está la de firmar contratos ni suscribirlos tampoco el Otro sí que aparece en las denuncias que recibió la Procuraduría por medio del cual se resalta que fue modificado.

PORTAFOLIO

RELACIONADOS: | ECOPETROL | PROCURADURÍA GENERAL DE LA NACIÓN | CONTRATOS  
| CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA

Reciba noticias de Portafolio desde Google News 

GUARDAR 

REPORTAR ERROR 

### Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Empresas

4 Jun de 2025 - 3:48 p. m.

**Wingo apuesta por la sorpresa: programa Destino Oculto regresa con más vuelos y días**



Vehículo

4 Jun de 2025 - 3:18 p. m.

**En imágenes: los carros más vendidos en Colombia en mayo de 2025**



Industrias

4 Jun de 2025 - 2:44 p. m.

**Entre altos costos y baja rentabilidad: el complejo panorama de las telecomunicaciones**

Más Portales



EL TIEMPO

Dimayor anunció cambios de última hora en la fecha 3 de la Liga; afectados: Junior, Medellín, Nacional y Santa Fe



FUTBOL

Jorge Da Silva valoró el sacrificio de América para vencer a Junior



ADN

Cuatro trabajos más fáciles de conseguir en Suiza sin saber alemán



City

Justicia para David Nociu: madre pide condena ejemplar para los responsables

# Portafolio

Síguenos en redes:     

## Nuestros Portales

[El Tiempo](#)  
[City TV](#)  
[Fútbol Red](#)  
[El Empleo](#)  
[Diario ADN](#)  
[Aló](#)  
[Motor](#)

## Nosotros

[Páute con nosotros](#)  
[Mapa del sitio](#)  
[Suscripciones](#)  
[Trabaje con nosotros](#)

## Legales

[Políticas](#)  
[Términos y condiciones](#)  
[Aviso de privacidad](#)  
[Línea ética](#)

## Contáctenos

[Servicio al cliente](#)  
[Ayuda](#)  
[Centros de ventas](#)  
[Reversión de pagos](#)

## Miembro de:

 Grupo de Diarios de América  
 Asociación Colombiana de Medios de Información  
 Interactive Advertiser Bureau  
 Superintendencia de Industria y Comercio

COPYRIGHT © 2025 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7. Prohibida su reproducción total o parcial, o su uso para el desarrollo de programas de inteligencia artificial o aprendizaje automático, así como su traducción a cualquier idioma, sin autorización escrita de su titular. Portafolio.com, las principales noticias económicas de Colombia y el Mundo.